

Nous exigeons que le prochain gouvernement améliore le statut des aides-ménagères !



Pouvoirs publics, employeurs et citoyen·nes, arrêtez de vous voiler la face. Faites le choix de conditions de travail équitables, faites le choix de le respect.

Les aides-ménagères accomplissent un travail remarquable et socialement important. Elles permettent aux personnes actives de concilier plus facilement leur vie professionnelle et leur vie familiale, et aux personnes âgées de vivre plus longtemps de manière autonome à leur domicile. Elles sont des professionnelles de leur métier et peuvent à juste titre être fières de leur travail. Les aides-ménagères gagnent trop peu et travaillent dans des conditions difficiles. Leur travail donne souvent lieu à des problèmes médicaux et à des incapacités. Nous demandons des aménagements dans le régime des titres-services.

Le 9 juin, nous irons toutes et tous voter pour un nouveau parlement wallon/bruxellois (flamand) et fédéral. Soutenez nos revendications à l'égard des responsables politiques et signez l'appel !

SOUTENEZ LES AIDES-MÉNAGÈRES ET SIGNEZ LA PÉTITION !

Scannez le
code-QR! →



Plus d'info sur
www.jesoutiensmonaidemenagere.be

CSC
Alimentation
et Services